



## „Die wilden Wawittel“

**Wartenberg.** Der gemeindliche Kinderhort im Josefsheim möchte schon länger einen Namen haben. Dadurch könnte eine Verwechslung bei Postzustellungen vermieden werden, da im Josefsheim auch noch ein Hort des Seraphischen Liebeswerks (SLW) betrieben wird. Die Kinder und das Personal haben sich dafür den Namen „Die wilden Wawittel Kinderhort Wartenberg“ ausgesucht. Die Urheberin des Wortes „Wawittel“, Karin Heisig, gab der Anwendung des Begriffs ihre Zu-

stimmung. Die Kinder, so die Leiterin Nicola Wäldchen, hätten bereits viele Wawittel gebastelt und gemalt und würden sich über den Namen freuen. Hortleiterin Nicola Wäldchen und Mitarbeiterin Jutta Paulini hatten ein Wawittel-Stofftier und ein passendes Schild schon in den Marktrat mitgebracht. Der Marktrat stimmte einstimmig dem Vorschlag zu. – Unser Bild zeigt Nicola Wäldchen mit Stofftier und Jutta Paulini mit Namensschild.

Text/Foto: Bernd Spanier